

ASPIRASI WARGA

Pelihara Kamtibmas di Wilayah Hukumnya, Polsek Narmada Gelar Patroli Dialogis Pada Malam Hari

Syafuruddin Adi - MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 16, 2023 - 09:53



Polsek Narmada saat Patroli Dialogis, Sabtu (15/07/2023) malam.

Mataram NTB - Sebagai Upaya mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas dan kejahatan malam lainnya serta mencegah tindakan Kejahatan Pencurian (3C), Polsek Narmada melakukan Patroli Dialogis disejumlah tempat di wilayah

hukumnya, Sabtu (15/07/2023) pukul 22:00 wita.

Patroli dialogis tersebut merupakan Kegiatan imbangan dari Operasi Patuh Rinjani 2023 yang sedang dilaksanakan Polresta Mataram. Maka melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) diharapkan akan mampu menekan serta meminimalisir gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Narmada.

Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH., saat dikonfirmasi mengatakan, telah melakukan kegiatan imbangan dari Operasi Patuh yang sedang dilaksanakan Polresta Mataram yaitu dengan melakukan Patroli Dialogis melalui KRYD.

Ia mengatakan sasaran dalam Patroli tersebut adalah Tempat-tempat Rawan kecelakaan, rawan tindakan kejahatan, tempat - tempat dimana anak-anak muda sering kumpul serta pos-pos Kamling yang ada di lingkungan masyarakat, untuk memberikan sosialisasi serta mengimbau masyarakat agar selalu menjaga situasi dan kondisi keamanan.

"Dalam patroli ini kami menyampaikan beberapa Himbauan kamtibmas diantaranya mengajak masyarakat untuk tertib berlalu lintas, hindari narkoba dan miras, waspada terhadap Kejahatan 3C serta melarang masyarakat untuk berbuat sesuatu yang akan menimbulkan keributan dan akan mengganggu kenyamanan masyarakat yang sedang beristirahat," ucapnya, Pagi ini (16/07/2023).

Menurutnya beberapa himbauan dan ajakan tersebut bila terjadi tentu dapat mempengaruhi situasi Kamtibmas. Oleh karena itu pihaknya melakukan kegiatan patroli dialogis untuk mengantisipasi terjadinya gangguan terhadap Kamtibmas.

"Patroli Dialogis dan Patroli -patroli lainnya akan rutin dilaksanakan agar situasi tetap terjaga terutama menjelang Pemilu 2024 mendatang," tutupnya. (Adb)